

## ～志木中学校チョークアート～ 夜空に花火が打ち上がる！

志木市観光協会（会長：星野博之）では、志木駅東口周辺のにぎわい創出を目的に、令和3年度より、志木駅東口ペDESTリアンデッキを活用して市内公立中学校美術部の皆さんによるアート作品の展示をしています。

今回は、志木中学校美術部の皆さんの作品を展示します。

- 1 タイトル 「Shiki Summer」
- 2 制作者 志木中学校美術部
- 3 制作意図 「夏といえば」をテーマに部員で話し合い、デザインを考えました。黒板自体の色を夜空に見立て、夜空いっぱいに花火が描かれています。色を重ねるなどの工夫を凝らし、繊細な花火を表現しました。また、カパルのお皿や目にも花火が反射しているように描かれていますので、ぜひ注目してください。
- 4 展示期間 9月下旬まで
- 5 展示場所 志木駅東口駅前チョークアートギャラリー  
(志木駅東口ペDESTリアンデッキ2階)
- 6 その他 今後、他の市内中学校3校も順次チョークアートを作成する予定です。



記者発表資料

令和5年8月16日

市民生活部産業観光課

商工労政グループ

担当者／主事 渡辺 桃子

電話番号／048-475-7360

志 木 市